

La Préfecture des Deux-Sèvres met à l'honneur le savoir-faire local

samedi 8 juin 2013, par [lpe](#)

Le Préfet des Deux-Sèvres, Pierre Lambert a décidé d'organiser quatre jours d'animations autour du savoir-faire local en partenariat avec les chambres consulaires : CCI, CMA et Chambre d'agriculture. Au programme :

- une exposition dans les jardins et salons de la préfecture avec les affiches de l'opération [Made in 79](#), créée par la Jeune Chambre Economique ; une Mia Electric ; des photos sur l'agriculture ; des réalisations d'artisans
- une table-ronde vendredi 7 juin 2013 à 17h30 sur "les labels, un atout pour votre entreprise" avec différents témoins professionnels et une animation réalisée par Cécilia Rochefort (le Petit économiste),
- la remise des "Talents de l'artisanat" ce même vendredi à partir de 19h
- une ouverture au public samedi 8 juin de 10h à 18h ; une façon de rapprocher l'institution et le citoyen et de mettre en valeur les atouts du département pourtant de coutume très discret sur ce sujet

(Préalablement, le mercredi aura été réservé aux association et le jeudi aux scolaires).

